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I piani T.O. Delta per il Molo VII

TRIESTE Specializzazione e concentramento: anche T.O. Delta, gruppo

controllato dalla famiglia Maneschi, ha ceduto la Compagnia Portuale di

Monfalcone (CPM), per consolidare sempre di più la propria posizione nel

mercato dei container. Obiettivo, come riferisce in un dettagliato servizio

Ship2Shore, lo sviluppo del Molo VII di Trieste con finanziamenti anche nel

Fondo Complementare al PNRR appena approvato dalla Conferenza Unificata

e con investimenti divisi in quota paritetica con MSC per circa 100 milioni di

euro.Il piano di sviluppo punta all'estensione della banchina e all'ulteriore

ampliamento del parco ferroviario, all'acquisizione di due nuove gru di banchina

di ultima generazione e all'acquisto di nuovi equipment di piazzale. Al temine

dei lavori, previsti finire entro il 2023, il terminal container giuliano sarà in grado

di operare navi di ultima generazione (oltre i 20.000 TEUs) con un aumento

della capacità stimata del 35%.Ringrazio tutte le donne e gli uomini che hanno

condiviso una parte del cammino professionale di T.O. Delta, persone con le

quali è nata una sincera amicizia oltre che un rapporto professionale basato

sulla stima reciproca ha detto a Ship2Shore Stefano Selvatici, amministratore

delegato di T.O. Delta L'acquirente ha certificato il rispetto-scrupoloso di tutti i parametri ESG (Environmental, Social

and Governance) e questo merito lo dobbiamo condividere proprio con il gruppo di lavoro di Monfalcone. Ora

iniziamo un capitolo nel quale rafforzeremo il nostro core-business in maniera tale da essere veramente l'interlocutore

leader nella movimentazione portuale dei container.

La Gazzetta Marittima

Trieste
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Venezia e Chioggia, primo semestre nel segno della ripresa

GAM EDITORI

10 agosto 2021 - Primo semestre nel segno della ripresa per i traffici in

entrata e in uscita dal porto di Venezia. Lo scalo lagunare registra infatti una

movimentazione merci di 11.610.058 tonnellate mostrando un aumento del

4,4% rispetto allo stesso periodo del 2020. E' il settore commerciale a

trainare la ripartenza dello scalo lagunare con una crescita rispetto allo stesso

periodo dello scorso anno del 9,6% (+611.553 tonnellate) andando a

compensare, superandoli, i cali registrati nei settori industriale e petrolifero.

Esaminando i dati nel periodo di tempo luglio 2020-giugno 2021 e

confrontandoli con lo stesso periodo dell' anno 2019-2020 si nota una

contenuta flessione dei traffici (-2,2%). Dato, quest' ultimo, che risente ancora

dei livelli di traffico pre-pandemia. In dettaglio, nel primo semestre di quest'

anno rispetto allo stesso periodo dello scorso anno, i principali indicatori

vedono i dry bulk (rinfuse solide, minerarie e alimentari) guadagnare 455.307

tonnellate (+17,5%), con andamento posit ivo di tutte le t ipologie

merceologiche e le merci in colli ad esclusione dei contenitori che mostrano

un velocità di ripresa più lenta rispetto agli altri comparti commerciali. I liquid

bulk (rinfuse liquide) scendono di 66.440 tonnellate (-1,6%) sebbene i prodotti petroliferi, dopo un primo bimestre di

calo, inizino a mostrare una prima inversione di rotta e dovrebbero veder concretizzata la crescita dei propri volumi

nella seconda metà dell' anno. Di segno opposto il general cargo che conosce un aumento di 107.958 tonnellate

(+2,4%,) mentre i contenitori perdono il 3,3% (arrivando a 255.761 TEU). Come atteso, da gennaio a giugno 2021 è

tornato a crescere il numero dei crocieristi pari a 8.984, quasi annullato nello stesso periodo precedente dalla

pandemia e dei passeggeri dei traghetti pari a 19.284. Il porto di Chioggia, con 530.743 tonnellate, vede un aumento

del 14,5% dei traffici nel primo semestre dell' anno rispetto allo stesso periodo dell' anno precedente. Su base

annuale (luglio 2020-giugno 2021), lo scalo clodiense registra una flessione del 14,1%, dato che risente anch' esso dei

livelli di traffico precedenti all' emergenza sanitaria e alla crisi da pandemia. Il settore trainante è quello del general

cargo con un aumento di 43.523 tonnellate (+41,3%) seguito dai dry bulk che vede un incremento di 18.816 tonnellate

( +5,2%).

Primo Magazine

Venezia
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Il Propeller Club veneziano ha incontrato il Presidente AdSP MAS Lino Di Blasio

Venezia, 10 agosto 2021 - In data odierna una delegazione del Propeller Club

Port of Venice composta dalla Presidente, Avv. Anna Carnielli , dal Presidente

Onorario, Cav. Massimo Bernardo e dai due Vice Presidenti On. Giuliano

Godino e Gianni Rigon ha incontrato il Presidente dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Adriatico Settentrionale, Avv. Fulvio Lino Di Blasio . Lino Di

Blasio L' incontro ha rappresentato l' occasione per rinnovare il reciproco spirito

di collaborazione tra l' Autorità di Sistema ed il Club veneziano rappresentativo

del cluster marittimo locale, con la volontà di tracciare un percorso comune di

incontri che possano diffondere la cultura dello shipping non solo fra gli addetti

ai lavori ma anche fra i giovani ed i soggetti che operano nel territorio

retrostante i porti dal quale le merci provengono per essere commercializzate.

La parità di genere nel settore portuale é un altro tema che l' Autorità di Sistema

intende sviluppare in collaborazione con il Propeller Club, in adesione al patto

recentemente sottoscritto fra Assoporti e le Autorità di Sistema Portuale . L'

incontro si è concluso con la consegna al Presidente Di Blasio del crest del

Propeller Club Port of Venice e la sua nomina a socio onorario.

Sea Reporter

Venezia
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Pubblicato il dossier sul decreto "salva-Venezia"

Redazione

Pubblicato il dossier sul decreto "salva-Venezia" 10 Agosto 2021 - Redazione L'

articolo 1 dichiara monumento nazionale alcune vie d' acqua veneziane, precisa

che le misure di tutela delle citate vie d' acqua possano comprendere anche

limitazioni e divieto del transito di navi Roma - E' stato pubblicato il dossier

intitolato 'Misure urgenti per la tutela delle vie d' acqua di interesse culturale e per

la salvaguardia di Venezia, nonché per la tutela del lavoro. Con gli emendamenti

approvati dalle Commissioni 8 a e 11a riunite'. Si tratta di un testo a cura dei

Servizi Studi del Senato e della Camera relativo al decreto legge 103/2021. L'

articolo 1 dichiara monumento nazionale alcune vie d' acqua veneziane, precisa

che le misure di tutela delle citate vie d' acqua possano comprendere anche

limitazioni e divieto del transito di navi e prevede espressamente che a

decorrere dal 1° agosto 2021 sia vietato il transito delle grandi navi in tali vie d'

acqua (commi 1 e 2) . Sono previste alcune misure di ristoro sia delle

compagnie di navigazione sia del gestore dei terminal di approdo (rispetto al

quale anche il comma 5 prevede la possibilità di interventi di sostegno) e dei

soggetti esercenti servizi connessi al terminal nonché a beneficio dei lavoratori

impiegati in attività, in qualsiasi forma incise direttamente dal divieto di transito delle navi citate (commi 3 e 4). Si

rimette ad un decreto ministeriale il compito di definire le modalità di erogazione dei contributi e si quantificano le

risorse necessarie a copertura di tali interventi (commi 6 e 7).

Ship Mag

Venezia
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Ferro-cargo: più Medway e litigi

MILANO Piatto ricco, mi ci ficco. Il vecchio proverbio sembra calzare con la

logistica su ferro, sia per i programmi-diktat della UE, sia perché la spinta

ambientalista continua a penalizzare la gomma anche se c'è una riscossa in

vista con i TIR a metano o GNL.Significativo l'impegno della galassia MSC che

con la sua Medway sta spingendo proprio sul potenziamento dell'offerta

ferroviaria. È di questi giorni la conferma che Medway ha ordinato ad Alsom

altre due potenti locomotive Traxx-DC3, costruite a Vado Ligure dalla fabbrica

italiana della multinazionale Bombarder. Si tratta di mezzi potenti, ecologici e

molto versatili, adatti sia per le brevi rotte che per i grandi viaggi. Le Traxx-DC3

sono al momento le più diffuse della nuova generazione, con un centinaio già

operativo solo in Italia.*L'accresciuta competizione nel cargo ferroviario ha

innescato anche una polemica tra Federcargo, l'associazione degli operatori

privati del settore, e l'ex monopolista di FS Mercitalia. I privati accusano

Mercitalia di aver avviato una vera e propri campagna acquisti dei macchinisti

del le loro compagnie, offrendo ovviamente vantaggi retr ibutivi e di

inquadramento. È il mercato, bellezze: sembra rispondere l'accusata. È

intervenuto a parecchie riprese anche il sindacato, con un'ultima recente nota CISL in cui contesta a Federcargo di

aver puntato più sul contenimento delle retribuzioni che sulla qualità del servizio. E lo scontro continua, tanto per

tenere rovente il clima anche a Ferragosto.

La Gazzetta Marittima

Savona, Vado
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Ente Bacini: piano 50 milioni per migliorare competitività

(ANSA) - GENOVA, 10 AGO - Cinquanta milioni per la manutenzione, l'

ampliamento degli spazi a terra dei cinque bacini attraverso una serie di

riempimenti e riprofilature, più un nuovo pontile fra i cantieri Mariotti e il molo

dell' ex superbacino per ottenere due nuovi ormeggi operativi. Ente Bacini, la

società controllata al 98% dell' Adsp del Mar ligure occidentale che gestisce i

bacini di carenaggio del porto di Genova, utilizzati dalle aziende di riparazione

navale e refitting, ha presentato richiesta di rinnovo della concessione, in

scadenza a fine anno, per altri 25 anni e un piano di investimenti corposo per

mantenere competitiva l' azienda: i bacini - due dei quali, l' 1 e il 2, i più piccoli -

risale a fine Ottocento, necessitano di interventi e il piano prevede anche una

razionalizzazione dell' area e l' aumento degli spazi. La partita della

privatizzazione, lanciata con una gara dall' Autorità di sistema portuale, è per

ora archiviata, dopo che a inizio anno i vincitori (la cordata Fincantieri. Amico,

San Giorgio) hanno rinunciato, ed Ente Bacini prosegue l' attività in attesa della

risposta sula concessione. La percentuale di occupazione delle vasche, che

misura l' attività, è al 70%, sui valori degli anni migliori: oggi ci sono meno navi

ma restano in bacino per periodi più lunghi. Il piano di investimenti interessa tutti i bacini e prevede tombamenti e

riprofilature delle banchine che permetteranno di avere più spazio attorno ai bacini 4 e 5, i più grandi che possono

ospitare navi fino a 280 metri di lunghezza, e un riempimento anche nell' area in cui sorgeva la Torre piloti e dove si

trova la sede della Guardia di finanza (che potrebbe essere spostata per fare più posto alle riparazioni navali), oltre al

nuovo molo nell' area ex superbacino. Dentro il piano presentato dalla società non c' è invece la copertura dei bacini

di carenaggio, corredata dall' installazione di pannelli fotovoltaici, che prevederebbe un investimento molto più

corposo e per ora è rimasta comunque "congelata" per problemi di impatto paesaggistico. (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Ente Bacini chiede altri 25 anni di concessione a Genova mettendo sul piatto 50 milioni

Cinquanta milioni per la manutenzione delle infrastrutture, l' ampliamento degli

spazi a terra dei cinque bacini di carenaggio attraverso una serie di riempimenti

e riprofilature, un nuovo pontile fra il cantiere T.Mariotti e il molo dell' ex super

bacino per ottenere due nuovi ormeggi operativi. Sono queste, secondo quanto

riportato dall' Ansa , gli interventi principali messi sul piatto da Ente Bacini, la

società controllata dall' Adsp del Mar ligure occidentale che gestisce i bacini di

carenaggio del porto di Genova utilizzati dalle aziende di riparazione navale e

refitting, e inseriti nella richiesta di rinnovo della concessione, in scadenza a

fine anno, per altri 25 anni. Si tratta di un piano d' investimenti importante ma

necessario a mantenere competitiva l' azienda e le infrastrutture che in parte

necessitano di interventi; il piano prevede anche una razionalizzazione dell'

area e l' aumento degli spazi. Sempre l' Ansa rivela poi che la partita della

privatizzazione, lanciata anni fa con una gara dall' Autorità di sistema portuale,

è per ora archiviata, dopo che a inizio anno i vincitori (la cordata Fincantieri,

Amico e San Giorgio del Porto) hanno rinunciato all' aggiudicazione ed Ente

Bacini prosegue così l' attività in attesa della risposta sull' allungamento della

concessione richiesto. La percentuale di occupazione delle vasche, che misura l' attività del compendio, è al 70%, sui

valori degli anni migliori: oggi ci sono meno navi ma restano in bacino per periodi più lunghi. Il nuovo piano d'

investimenti proposto interessa tutti i bacini e prevede tombamenti e riprofilature delle banchine che permetteranno di

avere più spazio attorno ai bacini 4 e 5, i più grandi che possono ospitare navi fino a 280 metri di lunghezza, e un

riempimento anche nell' area in cui sorgeva la Torre piloti e dove si trova la sede della Guardia di finanza (che

potrebbe essere spostata per fare più posto alle riparazioni navali), oltre al nuovo molo nell' area ex superbacino.

Dentro il piano presentato dalla società non c' è invece la copertura dei bacini di carenaggio, corredata dall'

installazione di pannelli fotovoltaici, che prevedrebbe un investimento molto più corposo e per ora è rimasta

comunque "congelata" per problemi di impatto paesaggistico.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Melfi Marine ha scelto Terminal San Giorgio nel porto di Genova

Melfi Marine, che opera una linea container tra Cuba e il Mediterraneo

raggiungendo anche l' Italia, da ora raggiungerà a Genova il Terminal San

Giorgio. Lo ha annunciato la stessa Tsg, dicendo di avere accolto tra i suoi

clienti la compagnia di navigazione cubana, in Italia rappresentata dall' agenzia

marittima Gastaldi. Sul collegamento, che ha frequenza bisettimanale, verranno

impegnate portacontainer da 1.850 Teu (quella attualmente utilizzata, e che ha

già scalato Tsg, è la X-Press Irazu, unità del 2007 con capacità di 1.732 Teu).

Sulla rotta, aggiunge ancora la società, saranno inserite "fino a tre navi,

consentendo in tal modo al Terminal San Giorgio di sviluppare un volume di

circa 10.000 ulteriori teus annui". Nel dettaglio il servizio operato da Melfi

Marine, ribattezzato MedCan, raggiunge nell' ordine i porti di Mariel, Setubal,

Valencia, Barcellona, Livorno, Genova, Barcellona, Valencia, Setubal, Halifax,

Mariel. "L' arrivo in banchina della portacontainer X-Press Irazu - ha

commentato l' amministratore di Tsg Maurizio Anselmo - si inserisce in un

percorso di real izzazione di nuove infrastrutture e di interventi  di

ammodernamento del layout del terminal, come ad esempio il nuovo gate

totalmente automatizzato per i quali i lavori sono già iniziati con l' obiettivo di dare ulteriore impulso al settore full

container per il quale abbiamo concrete ambizioni di aumentare i volumi finora sviluppati ed i servizi offerti in questi

ultimi anni". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

mercoledì 11 agosto 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 30

[ § 1 8 0 1 3 2 2 4 § ]

Nuova ordinanza sul ciclo PCS

Paolo Emilio Signorini GENOVA - È stata firmata dal presidente AdSP Paolo

Emilio Signorini, l' ordinanza che disciplina le modalità di invio e ricezione della

documentazione e delle comunicazioni in formato digitale che fanno capo agli

operatori coinvolti nel processo logistico portuale di importazione ed

esportazione. Le disposizioni si applicano al solo traffico merci che transita nei

bacini di Sampierdarena e di Prà Voltri - attualmente gestito tramite il PCS -

avente origine, destinazione e classificazione extra UE. A valle del proficuo

confronto - riferisce la nota dell' Autorità di Sistema - e dell' attività svolta dal

'Tavolo digitalizzazione', coordinato da AdSP e alla presenza dei rappresentanti

delle associazioni dell' Autotrasporto, di Assagenti, Spediporto e Confindustria

Genova - sezione Terminal Operator, è stato deliberato che ciascun operatore,

sulla base delle rispettive competenze e responsabilità, provveda all' invio e alla

ricezione della documentazione e delle comunicazioni, utilizzando le componenti

del PCS dedicate alla riorganizzazione del ciclo informativo e organizzativo.

Evidenziando la necessità di intervenire sul processo di digitalizzazione e di

semplificazione delle procedure documentali e operative, nel documento si

precisano gli adempimenti a carico delle diverse categorie (spedizionieri, agenti marittimi, autotrasportatori, operatori

di varco, terminalisti), così da rendere omogenea per tutti gli operatori portuali l' interfaccia telematica del PCS E-port

e allo stesso tempo assicurare la sicurezza degli interscambi tra le parti. Fino al 30 settembre 2021 l' ordinanza

individua un periodo transitorio di adeguamento alle disposizioni emanate, mentre a partire dal 1° ottobre 2021

determina l' obbligo da parte di tutti gli operatori di adeguarsi al nuovo documento.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Approvati dall'AdSP contributi e concessioni

GENOVA Il Comitato di Gestione dell'AdSP di Genova e Savona riunito per

l'ultima seduta prima della pausa estiva, ha dato il via libera in merito al

pagamento degli indennizzi a favore delle Compagnie Portuali di Genova e

Savona e ad una serie di concessioni demaniali. È stato approvato un

contributo in favore della Compagnia CULMV Paride Batini di Genova, ai

sensi dell' articolo 199 comma 1 D.L. 34/2020, convertito in L.77 e s.m.i. pari

a euro 340mila per i mesi di gennaio-marzo 2021 relativo alle minori giornate

di lavoro rispetto all'anno 2019 e riconducibili all'emergenza Covid-19;

deliberato anche un contributo di euro 882 mila, secondo quanto previsto

dall'art 17 comma 15 bis L. 84/94 relativo al reimpiego in altre mansioni del

personale non idoneo allo svolgimento delle operazioni e servizi portuali per il

periodo gennaio-dicembre 2020, a titolo di conguaglio, e per il periodo

gennaio-marzo 2021. A favore della Compagnia portuale CULP Pippo

Rebagliati di Savona, invece, sono stati riconosciuti un contributo pari a euro

170mila ai sensi dell'art. 9-ter della legge 130/18, per quanto concerne i minori

avviamenti al lavoro registrati nel primo trimestre 2020 rispetto all'anno 2017,

riconducibili alle mutate condizioni logistiche del sistema portuale del Mar Ligure Occidentale conseguenti al crollo del

Ponte Morandi. Sulle concessioni demaniali, il Comitato di Gestione si è espresso positivamente, tra l'altro, al rilascio

della pluriennale alla società Savi s.r.l per un periodo di 10 anni, relativa ad un'area demaniale marittima di mq. 1.555

complessivi in via al molo Vecchio/calata Gadda e via al varco Quadrio, presso il Distretto Industriale delle

Riparazioni Navali del porto di Genova. L'area sarà utilizzata per le attività di riparazione, manutenzione ed

allestimento navale e comprenderà un'officina, un magazzino, uffici, spogliatoi, servizi e mensa. Via libera anche

all'ampliamento del compendio demaniale in concessione a Nuovo Borgo Terminal Containers S.r.l. riguardante 5.000

mq che la società ha richiesto per attuare un nuovo piano di sviluppo aziendale unitamente ad un miglior

efficientamento delle attività di deposito. Il Comitato ha infine approvato autorizzazioni necessarie allo svolgimento

della prossima edizione del Salone Nautico Internazionale, in programma a settembre.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Genova Savona Vado Ligure: traffici tutti ok in giugno

GENOVA Il trimestre aprile-giugno 2021 per il traffico containerizzato dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale si è chiuso con una crescita del 37,9% rispetto al 2020.

Più importante risulta il confronto con il 2019: rispetto allo stesso periodo di quell'anno,

infatti, il secondo trimestre ha segnato una crescita del 6,3%, chiudendo a 757.972 TEUs,

che rappresenta la migliore performance nella serie storica del sistema portuale. Nel corso

del periodo preso in considerazione si sono inoltre registrate il primo, il terzo e il quarto

miglior risultato mensile di sempre, rispettivamente nei mesi di maggio, giugno e aprile. Se

ad inizio della pandemia le previsioni fissavano un ritorno dei traffici ai livelli pre-Covid nel

2024, i Porti di Genova e Savona mostrano con i dati di essere già in fase di pieno recupero.

Nei primi sei mesi dell'anno si è quindi registrato un volume di movimentazione pari a

1.434.114 TEUs, in crescita del 18,2% rispetto al 2020 e del 5,8% se confrontato con il

2019. Anche nel trimestre che si è appena concluso un elemento di particolare positività è

rappresentato dall'andamento della movimentazione di container via treno. I volumi

trasportati su ferrovia sono aumentati in maniera ben più significativa rispetto al traffico

gateway complessivo. Nel secondo trimestre dell'anno, infatti, sono stati movimentati via

treno 105.648 TEUs, pari al +58% rispetto al 2020 e al +23,3% rispetto al 2019. I risultati del

periodo contribuiscono a attestare la performance complessiva del primo semestre 2021 a 195.412 TEUs. La

crescita della domanda di trasporto ferroviario rimane fortemente correlata all'aumento di treni che collegano i porti di

Genova e Savona con i retroporti del Nord Italia: nel semestre hanno viaggiato 4828 treni (+1.296 rispetto al 2020 e

+756 rispetto al 2019), confermando la media pari a quasi 31 treni al giorno, che si era già consolidata nel primo

trimestre. Il traffico rotabile ha mostrato buone performance nel periodo preso in esame. I traffici di rotabili ed auto

nuove nel porto di Genova ha segnato, durante il secondo trimestre del 2021 un incremento del 32,9% rispetto allo

stesso periodo del 2020, con un incremento di circa 565 mila tonnellate movimentate, ed una performance

complessiva per i primi 6 mesi dell'anno del 17,9%. Un risultato ancora migliore (+64,8% nel trimestre 2021 e +

29,4% nei primi sei mesi dell'anno) è stata registrata negli scali di Savona e Vado Ligure. Il comparto delle merci varie

(prodotti metallici, prodotti forestali e frutta) ha evidenziato un andamento complessivamente positivo: il segmento dei

prodotti metallici, che è in buona parte legato al settore dell'automotive, ha registrato, infatti, una ripresa. Il primo

semestre dell'anno per i prodotti forestali si è chiuso nel porto di Genova con un incremento del 7,3% rispetto al 2020,

mentre lo scalo savonese mostra una chiusura sostanzialmente sugli stessi livelli dell'anno precedente (-1,4%). La

frutta ha chiuso il primo semestre del 2021 con una movimentazione nel porto savonese pari a circa 189 mila

tonnellate, registrando un calo del 9% rispetto al 2020. Questo calo, oltre che ad una contrazione dei consumi, è

dovuto anche ad un incremento di quota di frutta trasportata all'interno di container refrigerati, che infatti hanno chiuso

il primo semestre con una crescita del 16,9% rispetto alla prima metà del 2020. Nel comparto delle rinfuse liquide, la

movimentazione di greggio nel primo trimestre del 2021 ha chiuso con un calo dell'1,2% rispetto allo stesso trimestre

del 2020 e del 5,5% rispetto al 2019; per gli olii minerali è andata meglio nel secondo trimestre dell'anno in corso con

un incremento del 31,4% che ha permesso la chiusura del semestre con una moderata crescita dello 0,9% a 8,8

milioni di tonnellate movimentate (6,1 nello scalo di Genova e 2,3 in quello di Savona-Vado Ligure). I traffici di oli

vegetali e vino sono infatti cresciuti del 2,6%, mentre i prodotti chimici hanno chiuso il periodo sopra le 227 mila

tonnellate con un incremento del 3,1% rispetto al 2020. Le rinfuse solide movimentate nel primo semestre

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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2021 a livello di sistema registrano circa 1,2 milioni di tonnellate (+17,4%) mostrando un buon risultato rispetto alla

performance del 2020. Il comparto industriale evidenzia nel mese di giugno una notevole crescita, + 240,6%. Tale

risultato contribuisce a far registrare un +40,6% nel semestre. I prodotti siderurgici movimentati sulle banchine del

Sistema Portuale ammontano a 977.234 tonnellate nell'intero primo semestre del 2021 (+282.394 rispetto al primo

semestre del 2020). Il traffico passeggeri rappresenta ancora la componente che ha maggiormente risentito della

pandemia di Covid-19 e rimane lontano dai volumi del 2019. Il traffico passeggeri da funzione crocieristica ha fatto

segnare un complessivo di 75.043 passeggeri. Il traffico passeggeri da funzione traghetto ha registrato una

variazione percentuale del +96,3% (rispetto al mese di giugno 2020), con 185.949 passeggeri.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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I 'muscoli' spezzini sfrattano il poligono della Marina militare

(ANSA) - GENOVA, 10 AGO - I 'muscoli' della Spezia 'sfrattano' il campo di tiro

della Marina Militare per diventare più grandi e più buoni. Nel braccio di mare del

Golfo dei Poeti in cui da decenni era posizionato il poligono per la calibrazione

di tiro per le unità navali militari, adesso cresceranno le cozze - che in Liguria si

chiamano 'muscoli' - della cooperativa mitilicoltori associati. I vivai potranno

infatti godere di un distanziamento maggiore gli uni dagli altri, pur non allargando

la superficie 'coltivata' dei diversi concessionari, con effetti positivi sulla crescita

dei molluschi che godendo di una migliore circolazione delle correnti marine tra

le 'reste' aumenteranno la loro qualità. Questa possibilità è stata confermata dall'

ammiraglio Giorgio Lazio, comandante marittimo nord della Marina Militare, che

ha accolto la richiesta presentata dalla Cooperativa Mitilicoltori Associati per la

ricollocazione delle quattro boe del poligono. Per i 'muscolai' una decisione

storica, attesa da anni, che permetterà di "aumentare gli spazi tra un vivaio e l'

altro al fine di aumentare la qualità dei molluschi". Ma guai a chiamarli 'cozze'

alla Spezia, i muscoli del Golfo sono uno dei prodotti locali più rinomati. La

Marina, con lo spostamento delle boe del poligono, mette in atto una modifica

degli spazi utilizzati per queste attività, possibili anche grazie alle esigenze attuali della base navale. Con lo

spostamento delle aree del poligono, l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale che dovrà adesso

ridisegnare quegli spazi interni al Golfo, non più militari e interdetti alla navigazione. La Cooperativa ha ringraziato "la

Marina Militare nella persona dell' ammiraglio Lazio che ha preso a cuore la problematica, consapevole e partecipe

nel voler dare ancora maggior valore a un prodotto così legato al territorio, e il Ministro Andrea Orlando per avere

accolto da subito le esigenze della categoria, attivandosi con il Governo e la Marina Militare così da consentire di

arrivare alla soluzione". Ora i mitilicoltori parleranno con il presidente dell' Autorità d i  Sistema Portuale Mario

Sommariva per la modifica degli spazi della mitilicoltura spezzina. (ANSA).

Ansa

La Spezia
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Controlli ambientali in ambito portuale

LIVORNO Si è conclusa in questi giorni una complessa attività di verifica

ambientale condotta dalla Guardia Costiera di Livorno su alcuni cantieri

navali presenti in ambito portuale. L'attività d'indagine, iniziata nel 2019, ha

visto passare al setaccio i principali impianti di deposito/rimessaggio

nautico e di cantieristica navale che insistono sul porto labronico con gli

uomini della Capitaneria di Porto, guidati dall'ammiraglio Angora,

impegnati in verifiche sugli scarichi idrici, sulla gestione dei rifiuti e sulle

emissioni in atmosfera. Dai controlli effettuati sono emerse una serie di

violazioni in materia ambientale e demaniale e, in particolare, è stato

accertato che tutte le attività ispezionate operavano in mancanza della

Autorizzazione Unica Ambientale, la quale, introdotta nel nostro

ordinamento nel 2013, consente di semplificare gli adempimenti

amministrativi e di certificare la compatibilità ambientale delle attività

produttive suscettibili di un impatto negativo sull'ambiente. Sotto il

coordinamento della Procura della Repubblica di Livorno, le violazioni

accertate sono state sottoposte ad una specifica procedura prescrittiva,

che consente ai soggetti che adottino i medesimi adeguamenti tecnici previsti dalla normativa per il rilascio della

predetta autorizzazione, di beneficiare di una riduzione delle sanzioni a loro carico. Tale circostanza ha fatto si che

tutti i cantieri sottoposti ad accertamento ottenessero, nello scorso mese di luglio, l'Autorizzazione Unica Ambientale.

L'attività posta in essere dai militari della Guardia Costiera, che s'inserisce nell'ambito della più ampia strategia tesa

ad assicurare la sostenibilità ambientale e la transizione ecologica, ha dunque consentito di reprimere e prevenire

possibili fenomeni d'inquinamento dell'ecosistema marino e terrestre in ambito portuale, facendo si che in esso

operino solo cantieri muniti dei provvedimenti autorizzativi e con impianti adeguati alla normativa vigente.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Cold ironing, piani e dubbi

ROMA Gli impegni con l'UE sono stringenti e il governo italiano intende

mantenerli. Anche su temi che, come il cold ironing sembrano decisamente

anticipati rispetto alle scelte green degli armatori delle principali categorie, sia

per le full-container che per le loro e ro/pax.Come si legge nel documento

relativo ai finanziamenti del Piano di rilancio per i porti, una notevole parte delle

risorse è destinata a portare l'energia elettrica in banchina affinché le navi

all'attracco si colleghino e non utilizzino impianti di produzione di bordo. Idea

non nuova, visto che già parecchi anni fa un primo impianto è stato realizzato

proprio a Livorno: idea al momento poco sposata dagli armatori, che anche per

le navi dell'ultima generazione si vedano le rivoluzionarie Eco di Grimaldi

adottano altre soluzioni, del tutto autonome. Cambieranno visione sulle linee

programmatiche o diktat che dir si voglia che la UE sta imponendo?*Sul tema

sta nascendo un largo dibattito. Perché se sul piano teorico può essere

intelligente e green fornire energia elettrica da terra alle navi perché non

inquinino con gli impianti di bordo, sul piano pratico bisognerà vedere come si

produce quella stessa corrente che arriva in banchina. Oggi l'Italia non è ancora

in grado di garantire forniture da fonti non inquinanti. Tema da sviluppare: quando, dove e come lo sarà?

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Tre miliardi ai porti livornesi del sistema

LIVORNO Investimenti strategici per consentire ai porti del Sistema d i

agganciare pienamente il traino della ripresa e di traguardare, anche, nuovi

risultati in termini di sostenibilità ambientale: il presidente dell'AdSP del Mar

Tirreno Settentrionale Luciano Guerrieri ha commentato così l'approvazione da

parte del Ministero delle Infrastrutture e delle Mobilità Sostenibile degli schemi

di decreto che contengono il programma degli interventi infrastrutturali dei porti

e la ripartizione delle risorse.Nell'ambito delle risorse previste dal Fondo

Complementare del PNRR come noto si tratta di 2,8 miliardi di euro dal 2021 al

2026, di cui 1,47 miliardi destinati allo sviluppo dell'accessibilità marittima e

della resilienza delle infrastrutture portuali ai cambiamenti climatici più 390

milioni per l'aumento selettivo della capacità portuale sono stati destinati a

Livorno 16 milioni di euro per la fornitura di energia elettrica per le navi tipo

portacontainer a banchina presso la Darsena Toscana e la Darsena Europa; e

29,5 milioni per la fornitura di energia elettrica da banchina per le navi da

crociera e di t ipo Ro-Ro Pax presso l 'area passeggeri.L' intervento

economicamente più consistente, pari a 71 milioni di euro, è in programma a

Piombino dove, con uno stanziamento di 55 milioni di euro, è stata interamente finanziata la nuova strada di accesso

al porto. Altri 16 milioni sono stati riservati alla fornitura di energia elettrica per le navi in banchina. Anche a

Portoferraio verranno destinati 16 milioni di euro per la fornitura di energia elettrica da banchina per le navi tipo

crociera e Ro-Ro Pax presso l'area passeggeri. Tutti i finanziamenti saranno erogati all'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale, che li gestirà.Avremo la possibilità di sviluppare importanti iniziative in materia di cold

ironing nei nostri porti ha commentato ancora Guerrieri poiché l'elettrificazione delle banchine è un elemento chiave

nell'approvando Documento Energetico Ambientale di Sistema Portuale e delle politiche di decarbonizzazione che

l'AdSP intende portare avanti. Del pari, risultano strategici per Piombino i 55 milioni di euro destinati al finanziamento

della nuova strada di accesso al porto. Non possiamo che ringraziare il ministro Giovannini ha detto ancora Guerrieri

per l'attenzione che ha saputo riservare ai porti del Sistema. Un ringraziamento, anche, al presidente della Regione

Toscana Eugenio Giani, che assieme all'Assessore regionale Baccelli, ha stabilito in Conferenza Stato-Regioni la

ripartizione del fondo complementare del PNRR.Il presidente Guerrieri ha inoltre comunicato che sono stati chiesti al

Ministero della Transizione Ecologica ulteriori risorse a valere sui fondi del PNRR per la realizzazione di alcune

iniziative predisposte nel Documento Energetico Ambientale di Sistema Portuale. Sono in corso di approvazione

investimenti per 32 milioni di euro da destinare alla progettualità di alcuni dei contenuti del DEASP ha detto Guerrieri -;

le risorse sono in arrivo e ci consentiranno di garantire nel tempo una concreta sostenibilità ambientale del sistema

portuale attraverso l'individuazione di soluzioni tecniche e organizzative innovative legate all'approvvigionamento

dell'energia e all'efficientamento energetico delle nostre infrastrutture.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Centomila passeggeri a Piombino nel weekend

Redazione

LIVORNO Sono transitati centomila passeggeri e 33mila autovetture dal porto

di Piombino nello scorso weekend. Secondo i numeri forniti dall'Autorità di

Sistema portuale del Mar Tirreno settentrionale, si tratta di un fine settimana

record per lo scalo piombinese, in attesa di quello di Ferragosto. Tra venerdì

e domenica lo scalo marittimo ha registrato il transito di 96.972 passeggeri, di

cui 43.223 in arrivo e 56.749 in partenza. Quasi 33.000 le autovetture al

seguito, di cui 18.892 in partenza e 13.885 in arrivo. Il porto è sempre di più

un punto di riferimento per i collegamenti con le isole, in particolare con l'Elba

e la Sardegna. Nonostante l'afflusso ingente di persone che come detto ha

sfiorato i centomila passeggeri e dei veicoli, l'AdSp ha saputo garantire la

regolarità delle operazioni in tutta tranquillità e sicurezza. Diverse criticità nella

gestione dei flussi di veicoli sono state riscontrate nella giornata di sabato,

quando dal porto sono transitati 8.340 veicoli in entrata e 6.153 veicoli in

uscita. Per quanto concerne il numero dei mezzi in partenza, si tratta della

punta massima mai raggiunta negli ultimi 15 anni.

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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Piombino, la carica dei 100.000

di Redazione Port News

Un fine settimana record, quello immediatamente precedente il week-end di

Ferragosto, per il porto di Piombino. Tra venerdì e domenica lo scalo marittimo

ha registrato il transito di 96.972 passeggeri, di cui 43.223 in arrivo e 56.749 in

partenza. Quasi 33.000 le autovetture al seguito, di cui 18.892 in partenza. Il

porto è sempre di più un punto di riferimento per i collegamenti con le isole, in

particolare con l' Elba e la Sardegna. Nonostante l' afflusso ingente di persone

e veicoli, l' AdSP ha saputo garantire la regolarità delle operazioni in tutta

tranquillità e sicurezza. Diverse criticità nella gestione dei flussi di veicoli sono

state riscontrate nella giornata di sabato, quando dal porto sono transitati 8.340

veicoli in entrata e 6.153 veicoli in uscita. Per quanto concerne il numero dei

mezzi in partenza, si tratta della punta massima mai raggiunta negli ultimi 15

anni.

Port News

Piombino, Isola d' Elba
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Piombino, mezzi in partenza al top da 15 anni

Piombino - Un fine settimana da primato, quello immediatamente precedente il week-end di Ferragosto, per il porto
di Piombino. Tra venerdì e domenica lo scalo marittimo ha registrato il transito di 96 mila passeggeri, di cui 43 mila in
arrivo e 56 mila in partenza. Quasi 33 mila le autovetture

Piombino - Un fine settimana da primato, quello immediatamente precedente il

week-end di Ferragosto, per il porto di Piombino. Tra venerdì e domenica lo

scalo marittimo ha registrato il transito di 96 mila passeggeri, di cui 43 mila in

arrivo e 56 mila in partenza. Quasi 33 mila le autovetture al seguito, di cui 18

mila in partenza e 13 mila in arrivo. Il porto è sempre di più un punto di

riferimento per i collegamenti con le Isole, in particolare con l' Elba e la

Sardegna. Nonostante l' afflusso ingente di persone e veicoli, l' Autorità d i

sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha garantito la regolarità delle

operazioni. Diverse criticità nella gestione dei flussi di veicoli sono state

riscontrate nella giornata di sabato, quando dal porto sono transitati 8.300

veicoli in entrata e 6.100 veicoli in uscita. Per quanto concerne il numero dei

mezzi in partenza, si tratta della punta massima mai raggiunta negli ultimi 15

anni.

The Medi Telegraph

Piombino, Isola d' Elba
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Un civitavecchiese in corsa per l' Adsp di Ancona: è il funzionario di Molo Vespucci Sacha
Campo

CIVITAVECCHIA - C' è anche un civitavecchiese in corsa per la presidenza

dell' Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico Centrale. Si tratta del

46enne Sacha Campo, che ha presentato il proprio curriculum per guidare

Ancona, forte di un' esperienza professionale di oltre 25 anni nel porto di

Civitavecchia. Laurea magistrale in economia circolare curriculum Blue

economy, da circa 10 anni è funzionario all' Adsp del Mar Tirreno centro

settentrionale, esperto in materia del lavoro portuale, in ambito doganale e dei

processi di digitalizzazione in ambito logistico, sta curando per Assoporti lo

sviluppo dello Sportello Unico Amministrativo, rappresentante della stessa

associazione nella Cabina di Regia di UIRNer spa per lo sviluppo e l'

implementazione della Piattaforma Logistica Nazionale, nella lunga carriera

lavorativa ha fatto parte di diversi gruppi di lavoro sempre presso

Associazione Porti Italiani. Ha ricoperto importanti ruoli dirigenziali territoriali e

regionali nel settore sindacale sempre in ambito portuale; altra esperienza

professionale rilevante è stato quella di aver ricoperto la carica di Dirigente e

Consigliere di Amministrazione della Compagnia Portuale Civitavecchia, ed

infine è stato membro del Comitato Portuale ex Organo Collegiale della legge 84/94. Per la sua comprovata

esperienza nel settore portuale e logistico risulta Docente presso la Escola Europea Intermodal Trasport di

Barcellona, e presso l' Istituto Tecnico Superiore della Tecnologia e del Mare G. Caboto di Gaeta. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Incendi in Grecia, vigili del fuoco in partenza da Ancona

10 Agosto 2021 - Ore 20:19 I mezzi allo scalo dorico La solidarietà europea

passa per il porto di Ancona. I pompieri austriaci e francesi fotografati dall'

Autorità di Sistema Portuale, mentre sono in procinto di imbarcarsi e in partenza

dallo scalo dorico per assistere i colleghi greci nel Peloponneso. ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.

Cronache Ancona

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto di Civitavecchia: boom di imbarchi per le isole nel weekend

Trentamila passeggeri in transito. Il presidente Musolino: "Un' emozione vedere il terminal traghetti pieno"

CIVITAVECCHIA - Un fine settimana record, quello immediatamente

precedente il week-end di Ferragosto, per il porto di Civitavecchia. Nelle

giornate di venerdì, sabato e domenica lo scalo marittimo locale ha registrato

il transito di circa trentamila passeggeri e di oltre tredicimila autovetture al

seguito. Numeri straordinariamente importanti che pongono Civitavecchia,

ancora una volta, al vertice delle classifiche nazionali in particolare per quanto

riguarda i collegamenti con la Sardegna. Da considerare, peraltro, che le

operazioni si sono svolte nella massima tranquil l i tà e sicurezza a

dimostrazione di come tutti i protagonisti, ai vari livelli, della gestione delle

partenze hanno saputo recitare a memoria un copione consolidato, frutto di

una professionalità che è andata aumentando di anno in anno. 'Vedere il

terminal pieno di persone e auto pronte a imbarcarsi per la Sardegna e la

Sicilia, ma anche per la Spagna - spiega il Presidente dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino - riempie gli

occhi. In questo primo fine settimana di agosto il porto di Roma sembrava la

fotografia pre-pandemia. D' altronde, i numeri parlano chiaro, visto che ci

troviamo ben oltre le trentamila unità'.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, Musolino: "Boom di imbarchi per le isole nel week-end"

"Un' emozione vedere il terminal traghetti pieno di persone e auto".

Comunicato Stampa

Civitavecchia - Un fine settimana record, quello immediatamente precedente il

week-end di Ferragosto, per il porto di Civitavecchia. Nelle giornate di

venerdì, sabato e domenica lo scalo marittimo locale ha registrato il transito

di circa trentamila passeggeri e di oltre tredicimila autovetture al seguito .

Numeri straordinariamente importanti che pongono Civitavecchia, ancora una

volta, al vertice delle classifiche nazionali in particolare per quanto riguarda i

collegamenti con la Sardegna . Da considerare, peraltro, che le operazioni si

sono svolte nella massima tranquillità e sicurezza a dimostrazione di come

tutti i protagonisti, ai vari livelli, della gestione delle partenze hanno saputo

recitare a memoria un copione consolidato, frutto di una professionalità che è

andata aumentando di anno in anno. 'Vedere il terminal pieno di persone e

auto pronte a imbarcarsi per la Sardegna e la Sicilia, ma anche per la Spagna

- spiega il Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, Pino Musolino - riempie gli occhi. In questo primo fine

settimana di agosto il porto di Roma sembrava la fotografia pre-pandemia. D'

altronde, i numeri parlano chiaro, visto che ci troviamo ben oltre le trentamila

unità'. Il Faro online - Clicca qui per leggere tutte le notizie di Civitavecchia Clicca qui per iscriverti al canale Telegram,

solo notizie di Civitavecchia.

Il Faro Online

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Boom di imbarchi nel weekend

CIVITAVECCHIA - Sono giornate calde in porto. E non soltanto dal punto di

vista climatico. Quello appena passato, immediatamente precedente il weekend

di Ferragosto, è stato infatto un fine settimana record per lo scalo. Nelle

giornate di venerdì, sabato e domenica lo scalo marittimo locale ha registrato il

transito di circa trentamila passeggeri e di oltre tredicimila autovetture al seguito.

Numeri straordinariamente importanti che pongono Civitavecchia, ancora una

volta, al vertice delle classifiche nazionali in particolare per quanto riguarda i

collegamenti con la Sardegna. Un traffico importante che vuol dire grande

lavoro per le forze dell' ordine, per tutto il dispositivo della sicurezza e per tutti i

lavoratori portuali impegnati in queste giornate. Innalzato il livello di guardia, con

i passeggeri sottoposti a controlli. Controlli personali, alle auto che vengono

imbarcate e, a campione, anche ai bagagli. Tutto per consentire la massima

sicurezza per i passeggeri e per gli operatori, chiamati a fronteggiare un traffico

ingente all' interno dello scalo. E infatti le operazioni si sono svolte nella

massima tranquillità e sicurezza a dimostrazione di come tutti i protagonisti, ai

vari livelli, della gestione delle partenze hanno saputo recitare a memoria un

copione consolidato, frutto di una professionalità che è andata aumentando di anno in anno. «Vedere il terminal pieno

di persone e auto pronte a imbarcarsi per la Sardegna e la Sicilia, ma anche per la Spagna - ha commentato

soddisfatto il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino -

riempie gli occhi. In questo primo fine settimana di agosto il porto di Roma sembrava la fotografia pre-pandemia. D'

altronde, i numeri parlano chiaro, visto che ci troviamo ben oltre le trentamila unità».E le prossime settimane non sono

da meno, in termini di traffico. Sono sold out infatti tutti i collegamenti con la Sardegna e la Sicilia fino a settembre.

«Questo - ha concluso Musolino - è un ottimo segnale della voglia degli italiani di tornare a viaggiare».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Boom di imbarchi da Civitavecchia

Redazione

CIVITAVECCHIA Boom di imbarchi per le isole nel week- end dal porto di

Civitavecchia. Un fine settimana record, quello immediatamente precedente il

week-end di Ferragosto, per il porto di gestito dall'Autorità di Sistema portuale

del Mar Tirreno centro settentrionale. Nelle giornate di venerdì, sabato e

domenica lo scalo marittimo locale ha registrato il transito di circa trentamila

passegger i  e d i  o l t re t redic imi la autovet ture al  segui to.  Numeri

straordinariamente importanti che pongono Civitavecchia, ancora una volta, al

vertice delle classifiche nazionali in particolare per quanto riguarda i

collegamenti con la Sardegna, anche grazie a questo boom di imbarchi. Da

considerare, peraltro, che le operazioni si sono svolte nella massima

tranquillità e sicurezza a dimostrazione di come tutti i protagonisti, ai vari

livelli, della gestione delle partenze hanno saputo recitare a memoria un

copione consolidato, frutto di una professionalità che è andata aumentando di

anno in anno. Vedere il terminal pieno di persone e auto pronte a imbarcarsi

per la Sardegna e la Sicilia, ma anche per la Spagna spiega il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del Mar Tirreno centro settentrionale, Pino

Musolino riempie gli occhi. In questo primo fine settimana di Agosto il porto di Roma sembrava la fotografia pre-

pandemia. D'altronde, i numeri parlano chiaro, visto che ci troviamo ben oltre le trentamila unità.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Weekend da record per Civitavecchia

di Redazione Port News

Un fine settimana record, quello immediatamente precedente il week-end di

Ferragosto, per il porto di Civitavecchia. Nelle giornate di venerdì, sabato e

domenica lo scalo marittimo locale ha registrato il transito di circa trentamila

passegger i  e  d i  o l t re  t red ic imi la  au tovet tu re  a l  segu i to .  Numer i

straordinariamente importanti che pongono Civitavecchia, ancora una volta, al

vertice delle classifiche nazionali in particolare per quanto riguarda i

collegamenti con la Sardegna. Da considerare, peraltro, che le operazioni si

sono svolte nella massima tranquillità e sicurezza a dimostrazione di come tutti i

protagonisti, ai vari livelli, della gestione delle partenze hanno saputo recitare a

memoria un copione consolidato, frutto di una professionalità che è andata

aumentando di anno in anno. 'Vedere il terminal pieno di persone e auto pronte a

imbarcarsi per la Sardegna e la Sicilia, ma anche per la Spagna - spiega il

Presidente dell ' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, Pino Musolino - riempie gli occhi. In questo primo fine settimana

di agosto il porto di Roma sembrava la fotografia pre-pandemia. D' altronde, i

numeri parlano chiaro, visto che ci troviamo ben oltre le trentamila unità'.

Port News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, boom di imbarchi per le isole nel week- end

Musolino Presidente (AdSP): "Un' emozione vedere il terminal traghetti pieno di

persone e auto" Civitavecchia, 10 agosto 2021 - Un fine settimana record,

quello immediatamente precedente il week-end di Ferragosto, per il porto d i

Civitavecchia. Nelle giornate di venerdì, sabato e domenica lo scalo marittimo

locale ha registrato il transito di circa trentamila passeggeri e di oltre tredicimila

autovetture al seguito. Pino Musolino Numeri straordinariamente importanti che

pongono Civitavecchia, ancora una volta, al vertice delle classifiche nazionali in

particolare per quanto riguarda i collegamenti con la Sardegna. Da considerare,

peraltro, che le operazioni si sono svolte nella massima tranquillità e sicurezza a

dimostrazione di come tutti i protagonisti, ai vari livelli, della gestione delle

partenze hanno saputo recitare a memoria un copione consolidato, frutto di una

professionalità che è andata aumentando di anno in anno. 'Vedere il terminal

pieno di persone e auto pronte a imbarcarsi per la Sardegna e la Sicilia, ma

anche per la Spagna - spiega il Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino - riempie gli occhi. In questo

primo fine settimana di agosto il porto di Roma sembrava la fotografia pre-

pandemia. D' altronde, i numeri parlano chiaro, visto che ci troviamo ben oltre le trentamila unità'.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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«Recovery, risorse che fanno ben sperare»

«Finalmente c' è un riconoscimento del lavoro che abbiamo fatto in questo

tempo per riattivare l' attività dei porti di Roma e questo ci inorgoglisce». È

quanto evidenzia il presidente dell' Autorità di sistema portuale Pino Musolino,

andando ad elencare quelle che sono le risorse stanziate per i porti del network,

destinate dal Pnrr ed impegnate da parte della Regione Lazio.«Le risorse del

Recovery ammontano a 160 milioni collegate al Ministero delle infrastrutture e

mobilità sostenibile e destinati alla decarbonizzazione, mentre altri 22 milioni

arrivano da fondi del Ministero della transizione ecologica per progetti

ambientali. A questi si aggiunge il finanziamento Bei a cui la Regione Lazio ha

destinato 700 mila euro all' anno per i prossimi 20 anni per le spese in conto

capitale del mutuo». Secondo il numero uno di Molo Vespucci si tratta di risorse

importanti per i tre porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta, che aprono

prospettive di sviluppo interessanti per gli scali. «La buona amministrazione e il

rilancio del settore merci ci fanno ben sperare per il futuro - ha concluso

Musolino - è un incrocio astrale favorevole per lo sviluppo dei tre porti del

Centro Italia». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Crotone: AdSP Tirreno Ionio progetta riqualificazione ambientale dell' area ex-Sensi

(FERPRESS) - Crotone, 10 AGO - "L' attenzione rivolta allo scalo portuale di

Crotone, da parte dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, passa anche attraverso la bonifica e la riqualificazione

ambientale del territorio" in una nota l' Autorità di Sistema rende noto che

"stamattina presso la sede dell' Ente, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto

un incontro con il direttore generale dell' Agenzia del Demanio, Dario Di

Girolamo, al fine di verificare lo stato attuale dei manufatti che insistono nell'

area ex Sensi, per poter così procedere alla relativa bonifica. Dall' incontro, a

cui hanno preso parte il tenente di vascello dello scalo crotonese, Giancarlo

Castellana, il dirigente Pasquale Faraone e il funzionario Antonello Rizzuto, è

stata concordata una procedura condivisa da porre in essere, al fine di avviare

una complessiva attività di bonifica ambientale e urbanistica. Il presidente

Andrea Agostinelli ha illustrato l' iniziativa di riqualificazione dell' area ex Sensi,

che sarà a carico dell' Ente che l' ha inserita all' interno del proprio studio di

adeguamento tecnico funzionale del piano regolatore portuale, che ha lo scopo

di redistribuire funzionalmente le aree portuali e, nel contempo, di assicurare

una maggiore interazione tra porto e città. Nello specifico, il progetto prevede la demolizione degli attuali immobili e la

relativa sostituzione con un nuovo manufatto a più piani, a cui dare una diversa destinazione d' uso, che non andrà a

diminuire il valore del patrimonio demaniale dello Stato ma che, in un processo di compensazione volumetrica,

contribuirà altresì alla sua valorizzazione. L' Autorità di Sistema portuale si è così impegnata a procedere alla

demolizione degli immobili esistenti e a realizzarne altrettanti da adibire ad uffici pubblici, dove si potrebbe insediare

la sede istituzionale dell' Ente a Crotone. In questo percorso di bonifica e di riqualificazione ambientale saranno

adottate tecniche ecosostenibili, con l' obiettivo di dare un chiaro impulso alle operazioni di rivalutazione urbana dell'

intera area, a beneficio della comunità. L' incontro si è concluso con la volontà dei presenti di darsi appuntamento al

prossimo settembre per definire formalmente la procedura da adottare, al fine di dare inizio agli aspetti operativi. Nel

corso della giornata, Agostinelli ha anche incontrato il sindaco di Crotone, Vincenzo Voce. Con il primo cittadino

crotonese, il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio ha evidenziato l'

importanza di intraprendere sul territorio azioni che assicurino la compatibilità delle attività produttive e di sviluppo

portuale con la tutela dell' ambiente e il benessere cittadino, attraverso sinergie istituzionali mirate a recuperare aree

urbane degradate da bonificare, per migliorare lo stato di salute degli ecosistemi urbani".

FerPress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Porto, Agostinelli annuncia: uffici pubblici al posto dell' area Sensi

CROTONE - Riqualificazione ambientale e valorizzazione dell' area ex Sensi.

Ne ha parlato questa mattina il presidente dell' Autorità di sistema portuale

(Adsp) dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, nel corso di un

incontro nella sede di Crotone con il direttore generale dell' Agenzia del

demanio, Dario Di Girolamo. Agostinelli, informa una nota dell' Adsp, "ha

illustrato l' iniziativa di riqualificazione dell' area ex Sensi, che sarà a carico dell'

Ente che l' ha inserita all' interno del proprio studio di adeguamento tecnico

funzionale del piano regolatore portuale, che ha lo scopo di redistribuire

funzionalmente le aree portuali e, nel contempo, di assicurare una maggiore

interazione tra porto e città. Nello specifico, il progetto prevede la demolizione

degli attuali immobili e la relativa sostituzione con un nuovo manufatto a più

piani, a cui dare una diversa destinazione d' uso, che non andrà a diminuire il

valore del patrimonio demaniale dello Stato ma che, in un processo di

compensazione volumetrica, contribuirà altresì alla sua valorizzazione. L'

Autorità di sistema portuale - prosegue la nota - si è così impegnata a

procedere alla demolizione degli immobili esistenti e a realizzarne altrettanti da

adibire ad uffici pubblici, dove si potrebbe insediare la sede istituzionale dell' Ente a Crotone". Presenti il tenente di

vascello dello scalo crotonese, Giancarlo Castellana, il dirigente Pasquale Faraone e il funzionario Antonello Rizzuto,

l' incontro è stato aggiornato a settembre prossimo "per definire formalmente - anticipa l' Adsp - la procedura da

adottare, al fine di dare inizio agli aspetti operativi". Nella stessa giornata, Agostinelli ha incontrato il sindaco

Vincenzo Voce, al quale "ha evidenziato - riporta la nota - l' importanza di intraprendere sul territorio azioni che

assicurino la compatibilità delle attività produttive e di sviluppo portuale con la tutela dell' ambiente e il benessere

cittadino, attraverso sinergie istituzionali mirate a recuperare aree urbane degradate da bonificare, per migliorare lo

stato di salute degli ecosistemi urbani".

Il Crotonese

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Porto di Crotone, in futuro una nuova sede dell' autorità portuale

Primo vertice tra Agostinelli e l' Agenzia del Demanio per valutare i manufatti da abbattere e ricostruire

L' attenzione rivolta allo scalo portuale di Crotone da parte dell' Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio passa anche attraverso la

bonifica e la riqualificazione ambientale del territorio. Stamattina a Gioia Tauro,

nella sede dell' authority, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto un incontro

con il direttore generale dell' Agenzia del Demanio, Dario Di Girolamo, al fine di

verificare lo stato attuale dei manufatti che insistono nell' area ex Sensi, per

poter così procedere alla relativa bonifica, creando nuovi spazi e riedificando la

sede dell' autorità portuale. Dall' incontro, a cui hanno preso parte il tenente di

vascello dello scalo crotonese, Giancarlo Castellana, il dirigente Pasquale

Faraone e il funzionario Antonello Rizzuto, è stata concordata - si legge in una

nota dell '  autorità portuale - una procedura condivisa che consiste

principalmente nella demolizione di una serie di edifici, per creare nuovi immobili

e ampliare gli spazi, creando cerniere urbanistiche tra il porto e la città. Interventi

a carico dell' ente, da inserire nel piano regolatore portuale. Si prevede la

demolizione degli immobili dell' ex Sensi, sostituendoli con edifici a più piani da

riutilizzare per nuovi usi, tra cui la sede crotonese dell' autorità di sistema

portuale. Interventi che, precisa l' autorità portuale, non andranno «a diminuire il valore del patrimonio demaniale dello

Stato ma che, in un processo di compensazione volumetrica, contribuirà altresì alla sua valorizzazione. In questo

percorso di bonifica e di riqualificazione ambientale saranno adottate tecniche ecosostenibili, con l' obiettivo di dare

un chiaro impulso alle operazioni di rivalutazione urbana dell' intera area, a beneficio della comunità». Prossimo

appuntamento a settembre, per definire formalmente la procedure da adottare. Nel corso della giornata, Agostinelli ha

anche incontrato il sindaco di Crotone, Vincenzo Voce, in cui si è parlato di sviluppo portuale, tutela dell' ambiente,

benessere cittadino e recupero di aree degradate da bonificare.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Bonifica dell'area ex Sensi a Crotone

CROTONE Passa anche attraverso la bonifica e la riqualificazione

ambientale del territorio l'attenzione rivolta allo scalo portuale di Crotone, da

parte dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio.

Stamattina presso la sede dell'Ente, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto

un incontro con il direttore generale dell'Agenzia del Demanio, Dario Di

Girolamo, al fine di verificare lo stato attuale dei manufatti che insistono

nell 'area ex Sensi, per poter così procedere alla relativa bonifica.

Dall'incontro, a cui hanno preso parte il tenente di vascello dello scalo

crotonese, Giancarlo Castellana, il dirigente Pasquale Faraone e il funzionario

Antonello Rizzuto, è stata concordata una procedura condivisa da porre in

essere, al fine di avviare una complessiva attività di bonifica ambientale e

urbanistica. Il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato l'iniziativa di

riqualificazione dell'area ex Sensi, che sarà a carico dell'Ente che l'ha inserita

all'interno del proprio studio di adeguamento tecnico funzionale del piano

regolatore portuale, che ha lo scopo di redistribuire funzionalmente le aree

portuali e, nel contempo, di assicurare una maggiore interazione tra porto e

città. Nello specifico, il progetto prevede la demolizione degli attuali immobili e la relativa sostituzione con un nuovo

manufatto a più piani, a cui dare una diversa destinazione d'uso, che non andrà a diminuire il valore del patrimonio

demaniale dello Stato ma che, in un processo di compensazione volumetrica, contribuirà altresì alla sua

valorizzazione. L'Autorità di Sistema portuale si è così impegnata a procedere alla demolizione degli immobili

esistenti e a realizzarne altrettanti da adibire ad uffici pubblici, dove si potrebbe insediare la sede istituzionale dell'Ente

a Crotone. In questo percorso di bonifica e di riqualificazione ambientale saranno adottate tecniche ecosostenibili,

con l'obiettivo di dare un chiaro impulso alle operazioni di rivalutazione urbana dell'intera area, a beneficio della

comunità. L'incontro si è concluso con la volontà dei presenti di darsi appuntamento al prossimo Settembre per

definire formalmente la procedura da adottare, al fine di dare inizio agli aspetti operativi. Nel corso della giornata,

Agostinelli ha anche incontrato il sindaco di Crotone, Vincenzo Voce. Con il primo cittadino crotonese, il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio ha evidenziato l'importanza di intraprendere sul

territorio azioni che assicurino la compatibilità delle attività produttive e di sviluppo portuale con la tutela dell'ambiente

e il benessere cittadino, attraverso sinergie istituzionali mirate a recuperare aree urbane degradate da bonificare, per

migliorare lo stato di salute degli ecosistemi urbani.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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ATTUALITA'

Crotone. L' Adsp dei mari Tirreno Meridionale e Ionio punta alla riqualificazione
ambientale dell' area ex Sensi

Il progetto

L' attenzione rivolta allo scalo portuale di Crotone, da parte dell' Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, passa anche attraverso

la bonifica e la riqualificazione ambientale del territorio. Stamattina presso la

sede dell' Ente, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto un incontro con il

direttore generale dell' Agenzia del Demanio, Dario Di Girolamo, al fine

diverificare lo stato attuale dei manufatti che insistono nell' area ex Sensi, per

poter così procedere alla relativa bonifica. Dall' incontro, a cui hanno preso

parte il tenente di vascello dello scalo crotonese, Giancarlo Castellana, il

dirigente Pasquale Faraone e il funzionario Antonello Rizzuto, è stataconcordata

una procedura condivisa da porre in essere, al fine di avviare una complessiva

attività di bonifica ambientale e urbanistica. Il presidente Andrea Agostinelli ha

illustrato l' iniziativa di riqualificazione dell' area ex Sensi, che sarà a carico dell'

Ente che l' ha inserita all' interno del proprio studio di adeguamento tecnico

funzionale del piano regolatore portuale, che ha loscopo di redistribuire

funzionalmente le aree portuali e, nel contempo, di assicurare una maggiore

interazione tra porto e città. Nello specifico, il progetto prevede la demolizione

degli attuali immobili e la relativa sostituzione con un nuovo manufatto a più piani, a cui dare una diversa destinazione

d' uso, che non andrà a diminuire il valore del patrimonio demaniale dello Stato ma che, in un processo di

compensazione volumetrica, contribuirà altresì alla sua valorizzazione. L' Autorità di Sistema portuale si è così

impegnata a procedere alla demolizione degli immobili esistenti e a realizzarne altrettanti da adibire ad uffici pubblici,

dove si potrebbe insediare la sede istituzionale dell' Ente a Crotone. In questo percorso di bonifica e di

riqualificazione ambientale saranno adottate tecniche ecosostenibili, con l' obiettivo di dare un chiaro impulso alle

operazioni di rivalutazione urbana dell' intera area, a beneficio della comunità. L' incontro si è concluso con la volontà

dei presenti di darsi appuntamento al prossimo settembre per definire formalmentela procedura da adottare, al fine di

dare inizio agli aspetti operativi. Nel corso della giornata, Agostinelli ha anche incontrato il sindaco di Crotone,

Vincenzo Voce. Con il primo cittadino crotonese, il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio ha evidenziato l' importanzadi intraprendere sul territorio azioni che assicurino la compatibilità

delle attività produttive e di sviluppo portuale con la tutela dell' ambiente e il benessere cittadino, attraverso sinergie

istituzionali mirate a recuperare aree urbane degradate da bonificare, per migliorare lo stato di salute degli ecosistemi

urbani. 10-08-2021 19:41.

Reggio Tv

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Crotone, Agostinelli punta alla bonifica nell' area ex Sensi per la sede istituzionale dell'
Ente

Crotone, 10 agosto 2021 - L' attenzione rivolta allo scalo portuale di Crotone, da

parte dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio,

passa anche attraverso la bonifica e la riqualificazione ambientale del territorio.

Stamattina presso la sede dell' Ente, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto

un incontro con il direttore generale dell' Agenzia del Demanio, Dario Di

Girolamo, al fine di verificare lo stato attuale dei manufatti che insistono nell'

area ex Sensi, per poter così procedere alla relativa bonifica. Dall' incontro, a

cui hanno preso parte il tenente di vascello dello scalo crotonese, Giancarlo

Castellana, il dirigente Pasquale Faraone e il funzionario Antonello Rizzuto, è

stata concordata una procedura condivisa da porre in essere, al fine di avviare

una complessiva attività di bonifica ambientale e urbanistica. Il presidente

Andrea Agostinelli ha illustrato l' iniziativa di riqualificazione dell' area ex Sensi,

che sarà a carico dell' Ente che l' ha inserita all' interno del proprio studio di

adeguamento tecnico funzionale del piano regolatore portuale, che ha lo scopo

di redistribuire funzionalmente le aree portuali e, nel contempo, di assicurare una

maggiore interazione tra porto e città. Nello specifico, il progetto prevede la

demolizione degli attuali immobili e la relativa sostituzione con un nuovo manufatto a più piani, a cui dare una diversa

destinazione d' uso, che non andrà a diminuire il valore del patrimonio demaniale dello Stato ma che, in un processo

di compensazione volumetrica, contribuirà altresì alla sua valorizzazione. L' Autorità di Sistema portuale si è così

impegnata a procedere alla demolizione degli immobili esistenti e a realizzarne altrettanti da adibire ad uffici pubblici,

dove si potrebbe insediare la sede istituzionale dell' Ente a Crotone. In questo percorso di bonifica e di

riqualificazione ambientale saranno adottate tecniche ecosostenibili, con l' obiettivo di dare un chiaro impulso alle

operazioni di rivalutazione urbana dell' intera area, a beneficio della comunità. L' incontro si è concluso con la volontà

dei presenti di darsi appuntamento al prossimo settembre per definire formalmente la procedura da adottare, al fine di

dare inizio agli aspetti operativi. Nel corso della giornata, Agostinelli ha anche incontrato il sindaco di Crotone,

Vincenzo Voce. Con il primo cittadino crotonese, il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio ha evidenziato l' importanza di intraprendere sul territorio azioni che assicurino la compatibilità

delle attività produttive e di sviluppo portuale con la tutela dell' ambiente e il benessere cittadino, attraverso sinergie

istituzionali mirate a recuperare aree urbane degradate da bonificare, per migliorare lo stato di salute degli ecosistemi

urbani.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Porto di Crotone, avanti con la riqualificazione

Gioia Tauro - L' attenzione rivolta allo scalo portuale di Crotone, da parte dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari
Tirreno Meridionale e Ionio, passa anche attraverso la bonifica e la riqualificazione ambientale del territorio.
Stamattina presso la sede dell' ente, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto un incontro con il direttore generale

Gioia Tauro - L' attenzione rivolta allo scalo portuale di Crotone, da parte dell'

Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, passa anche

attraverso la bonifica e la riqualificazione ambientale del territorio. Stamattina

presso la sede dell' ente, il presidente Andrea Agostinelli ha tenuto un incontro

con il direttore generale dell' Agenzia del Demanio, Dario Di Girolamo, per

verificare lo stato attuale dei manufatti che insistono nell' area ex Sensi, per

poter così procedere alla relativa bonifica. Dall' incontro, a cui hanno preso

parte il tenente di vascello dello scalo crotonese, Giancarlo Castellana, il

dirigente Pasquale Faraone e il funzionario Antonello Rizzuto, è stata

concordata una procedura condivisa da porre in essere, al fine di avviare una

complessiva attività di bonifica ambientale e urbanistica. Il presidente Andrea

Agostinelli ha illustrato l' iniziativa di riqualificazione dell' area industriale

dismessa ex Sensi, che sarà a carico dell' ente che l' ha inserita all' interno del

proprio studio di adeguamento tecnico funzionale del piano regolatore portuale,

che ha lo scopo di redistribuire funzionalmente le aree portuali, e nel contempo,

di assicurare una maggiore interazione tra porto e città. Nello specifico, il

progetto prevede la demolizione degli attuali immobili e la relativa sostituzione con un nuovo manufatto a più piani, a

cui dare una diversa destinazione d' uso, che non andrà a diminuire il valore del patrimonio demaniale dello Stato ma

che, in un processo di compensazione volumetrica, contribuirà altresì alla sua valorizzazione. L' Autorità di sistema

portuale si è così impegnata a procedere alla demolizione degli immobili esistenti e a realizzarne altrettanti da adibire

a uffici pubblici, dove si potrebbe insediare la sede istituzionale dell' Ente a Crotone. In questo percorso di bonifica e

di riqualificazione ambientale saranno adottate tecniche ecosostenibili, con l' obiettivo di dare un chiaro impulso alle

operazioni di rivalutazione urbana dell' intera area, a beneficio della comunità. L' incontro si è concluso con la volontà

dei presenti di darsi appuntamento al prossimo settembre per definire formalmente la procedura da adottare, al fine di

dare inizio agli aspetti operativi. Nel corso della giornata, Agostinelli ha anche incontrato il sindaco di Crotone,

Vincenzo Voce. Con il primo cittadino crotonese, il presidente dell' Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio ha evidenziato l' importanza di intraprendere sul territorio azioni che assicurino la compatibilità

delle attività produttive e di sviluppo portuale con la tutela dell' ambiente e il benessere cittadino, attraverso sinergie

istituzionali mirate a recuperare aree urbane degradate da bonificare, per migliorare lo stato di salute degli ecosistemi

urbani.

The Medi Telegraph

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Redazione

Augusta, by pass al passaggio a livello in Borgata

D Dopo 150 anni dall' inaugurazione della storica stazione di Augusta, che tanti

problemi continua a creare agli augustani, finalmente arriva la notizia tanto

attesa: la stazione verrà chiusa ed il passaggio a livello eliminato. Lo

comunicano l' On. Nino Minardo, Segretario Regionale della Lega Sicilia, l' On.

Vincenzo Vinciullo, Responsabile Provinciale della Lega Sicilia, e il dott.

Rosario Salmeri, Commissario Cittadino di Augusta per la Lega Sicilia. In

particolare, verrà realizzato, da parte delle Ferrovie, una variante fra la stazione

di Brucoli e quella di Priolo, costruendo una nuova stazione ad Augusta, per

eliminare l' interferenza fra la ferrovia e il tessuto interno megarese. La variante

di tracciato, fra l' altro, ridurrà di ben 4 km la distanza fra Brucoli e Priolo e,

quindi, fra Siracusa e Catania. Su tale variante, hanno proseguito Minardo,

Vinciullo e Salmeri , ricadrà la nuova stazione che disterà 2,5 km dal centro

cittadino. E' previsto anche, ovviamente, il collegamento con il Porto e l'

Autorità Portuale.I benefici commerciali dell' intervento sono previsti al 2026. E'

stato il Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti della Lega, Alessandro

Morelli, a cui avevamo sottoposto la problematica, a fornirci la positiva notizia.

Con la realizzazione di questo intervento, finalmente, Augusta si libererà del soffocamento dovuto al passaggio a

livello che, ogni giorno, tormenta la vita dei cittadini, costretti a sopportare le difficoltà create, appunto, dalle file

interminabili che si creano ogni qual volta si abbassano le sbarre del passaggio a livello su viale Italia e via

Lavaggi.Soddisfazione è stata espressa dal Commissario Cittadino della Lega Sicilia, dott. Rosario Salmeri, che ha

tenuto a precisare come la Lega Sicilia sia presente nel territorio e si impegna seriamente per affrontare e risolvere

problemi storici che nessuno, fino ad ora, era riuscito a risolvere. Ringrazio il Segretario Regionale, On. Minardo e il

Responsabile Provinciale, On. Vinciullo, che si sono fatti portavoce, come sempre, delle esigenze della Città di

Augusta.

Siracusa Live

Augusta
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Lavori in corso su via Crispi, al Porto di Palermo è allarme traffico (VIDEO)

Pietro Minardi

Traffico paralizzato nei pressi del Porto d i  Palermo .  Nel l '  area di  v ia

Francesco Crispi, si stanno infatti svolgendo degli interventi di scarificazione e

di rifacimento dell' asfalto . Gli operai del Comune sono già al lavoro da alcuni

giorni per portare avanti il cantiere. Un intervento necessario a fronte delle

numerose buche generatesi negli ultimi anni nell' importante arteria viaria del

capoluogo siciliano. Ma che, al contempo, sta provocando numerosi disagi a

centinaia di automobilisti che si trovano a transitare in zona. Il tutto durante uno

dei periodi di caldo più intensi di questo 2021. Ondata di calore certificata dall'

avviso emanato dalla Protezione Civile per la giornata di oggi. IL CANTIERE

CHE PARALIZZA LA VIABILITA' DEL PORTO (VIDEO) Un cantiere che ha

ridotto via Crispi ad una corsia, nel tratto fra piazza della Pace e via Mariano

Stabile . Mezzi posteggiati, operai al lavoro e coni a delimitare l' asfalto ad una

sola corsia. Questo è lo scenario a cui si sono trovati di fronte i guidatori

palermitani questa mattina. Il restringimento ha causato incolonnamenti giunti

ad interessare anche il circondario fra via dei Cantieri e via Duca della Verdura.

Questo anche a causa del notevole afflusso di mezzi pesanti nell' area, sia per

la presenza degli imbarcaderi che per l' impossibilità, per i mezzi pesanti, di poter transitare da altre importanti arterie

viarie della città. Ciò, a maggior ragione, nelle ore di punte del traffico palermitano, a cui si uniranno gli imbarchi e gli

sbarchi dal Porto. Il periodo estivo e il grosso afflusso di turisti non aiuta di certo a mantenere le code entro un

margine di normalità. Ciò, unito al cantiere ancora non definito in via Montepellegrino e alla riduzione di carreggiata sul

sottopasso di piazza XIII Vittime , rischia di paralizzare l' intera mobilità della zona.

Blog Sicilia

Palermo, Termini Imerese



 

martedì 10 agosto 2021
[ § 1 8 0 1 3 2 1 3 § ]

Rina aiuterà le port authority del Mediterraneo a sviluppare stazioni di bunkeraggio di Gnl

Il Rina si è aggiudicato dall' Agenzia Europea per la Sicurezza Marittima

Shipping Italy

Focus
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Il Rina si è aggiudicato dall' Agenzia Europea per la Sicurezza Marittima

(Emsa) un accordo quadro che ha lo scopo di aumentare la disponibilità di gas

naturale liquefatto attraverso la realizzazione di depositi di piccola taglia nel

Mediterraneo, nel Mar Nero e nel Mar Caspio. Più nel dettaglio, l' obiettivo è di

rendere il Gnl più disponibile per le attività di traghetti e navi da crociera, ma

anche per il trasporto via strada. In particolare i servizi forniti dal Rina

aiuteranno le port authority a stabilire quali località sono o meno adatte, sia in

termini di sicurezza e di fattibilità tecnica e finanziaria, per l' installazione di

piccoli impianti di bunkeraggio o depositi di Gnl. La società fornirà servizi tra

cui l' analisi delle lacune del quadro normativo e la valutazione degli standard

applicabili, lo studio di fattibilità, la definizione dei criteri di accettazione del

rischio, l' analisi del sito, l' analisi dell' area da un punto di vista nautico, l'

identificazione dei pericoli, lo studio di rischi quali quello di collisione navale. Il

contratto avrà una durata di quattro anni e coprirà inizialmente 22 paesi di

queste tre regioni, cui però l' Emsa potrà poi aggiungerne altre. "I servizi che

forniremo quale parte dell' accordo quadro con Emsa - ha spiegato Angelo Lo

Nigro, senior director Energy Engineering Solutions della società di classificazione e certificazione - contribuiranno a

rendere disponibili lo stoccaggio e il bunkeraggio di gas naturale liquefatto nelle aree portuali e inoltre daranno

indicazioni e linee guida in campo economico per le nazioni in via di sviluppo che non hanno ancora una solida

esperienza con il Gnl su piccola scala". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY.
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Assiterminal, un bilancio

GENOVA Il messaggio di Luca Becce, presidente di Assiterminal, arriva alla

vigilia della classica, consueta USA del Ferragosto. È una sintesi delle attività

svolte, anche sulla base dei confronti in atto con la politica e le Istituzioni.I temi

affrontati e dibattuti sottolinea Assiterminal sono tanti e pochi si chiudono per

lasciare spazio e tempo a pianificazioni sul futuro e approfondimenti. Permane

il tema delle cantierizzazioni autostradali a macchia di leopardo in tutta la

penisola con conseguenze di disagio, aumento di costi (diretti e indiretti per la

catena logistica terrestre) e reputazione del brand infrastrutturale nostrano:

restano nel limbo i temi notificati dalla Commissione Europea e quelli esplicitati

dall'AGCM nella sua relazione invernale, alla ricerca di una sistematizzazione

dell'identità delle concessioni portuali e del lavoro nelle banchine; si accenna

agli effetti della verticalizzazione degli operatori della supply chain senza

ragionare sulle cause o meglio sulle regole di un mercato che cambia più

rapidamente del virus: analisi sulla contribuzione del costo lavoro, regimi di

tassazione; si rincorrono affermazioni e provvedimenti di sostenibilità lagunari

senza una chiara visione del sistema industriale e di servizi ad essi correlati: la

sostenibilità non è un mantra ma una sintesi tra più fattori; si narra di formazione e sviluppo senza un confronto aperto

e costante con le imprese mentre i POT si sviluppano tra un TUA e un SUA inconsapevoli di non essere aggettivi:

vogliamo mettere a fattore comune i fondi delle AdSP (30 milioni di euro all'anno) per tutti i lavoratori portuali?È stata

fatta chiarezza sui misunderstanding del Decreto Ristori per il mancato recepimento della norma sulla riduzione dei

canoni: bene, a quando il decreto MIMS 2? Da settembre si avvieranno i confronti sulle riforme: abbiamo ancora

voce per dire, ci siamo!*La narrazione continua il documento coinvolge ancora le 75 aziende (concessionari e

imprese portuali) di Assiterminal, che con i loro più 5 milioni di TEUs (non di transhipment), la leadership nei

passeggeri, nelle rinfuse e project cargo e più di 5000 dipendenti (non citiamo i passeggeri, movimentati per dignità

del contesto e dello scenario) restano aperti al dialogo con tutti ma determinati nel rappresentare il loro disagio!Cosa

abbiamo fatto e su cosa stiamo lavorando, solo per fare qualche piccolo esempio?Le nostre proposte sul PNRR

erano già pronte a giugno 2020, la squadra di governance associativa si è consolidata con l'Assemblea di giugno

scorso (https://www.assiterminal.it/consiglio-direttivo/) e stiamo predisponendo i nuovi team delle Commissioni

interne.*Abbiamo dato supporto all'industry dei porti (associati e non) lavorando con il RINA e SIGE alle linee guida

della Biosafety Trust certification dei porti: abbiamo elaborato una modellistica per il rinnovo dei canoni concessori e

la valorizzazione del piano economico finanziario tenendo conto dei principi dell'equilibrio economico/finanziario (in

partnership con il RINA, lo Studio Maresca e VSL Club) che i nostri associati possono utilizzare nelle interlocuzioni

con le AdSP; stiamo sviluppando accordi con gli ITS della logistica (Genova, Trieste, Puglia, Sicilia) per fare

dialogare le aziende con i ragazzi; stiamo verificando fabbisogni di profili professionali e percorsi formativi, nuovi

modelli di welfare grazie alla partnership con Gi Group, Scuola Nazionale Trasporti, Happily: strumenti che vogliamo

condividere con Assoporti e il cluster per crescere e innovare sostenibilmente; promuoviamo strumenti a tutela dei

cyber risk per i nostri operatori attraverso prodotti tailorizzati con Assiteca, lavoriamo alla digitalizzazione dei

processi con Cyrcle, dialoghiamo con Vitrociest; Retelit, Telsy per promuovere cultura e strumenti della nuova

digitalizzazione: la latenza di UIRNET e la frammentazione di dialogo tra gli Enti non favorisce certo sviluppo e

resilienza su un asset strategico per l'efficientamento della supplychain!*Lanceremo nuove iniziative da settembre

La Gazzetta Marittima

Focus
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conclude il report da Brindisi, Genova,
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Napoli (attraverso Shipping 4.0 e durante la GSW), ricordando a noi stessi e a tutti che il confronto su

autoproduzione, regole del mercato interno (in un contesto globalizzato), formazione e riqualificazione (o anticipata

quiescenza) sono solo alcuni dei temi su cui si giocherà il prossimo campionato e non solo quello.

La Gazzetta Marittima

Focus


